
ШИРЕ РАЗМАХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ 
Три дня работал в Москве 

Пленум ЦК КПСС. На по
вестке дня стоял важнейший 
вопрос сегодняшнего дня «Об 
улучшении управления про
мышленностью, совершенство
вании планирования и усиле
нии экономического стимули
рования промышленного про
изводства». 

Всем известно, что индуст
рия всегда являлась и являет
ся основой социалистической 
экономики, фундаментом, на 
котором зиждется могущество 
Советской страны, благососто
яние трудящихся. 

Наш комбинат — однв из 
ведущих, одно из крупнейших 
металлургических предприятий 
страны. Рост производитель
ности, организационное совер
шенствование управле н и я 
всегда волновали металлургов 
Магнитки. Поэтому так горячо 
обсуждали они материалы 
Пленума Центрального Коми
тета КПСС. В коллективах 
бригад, на сменно-встречных 
собраниях организованно про
водились читки доклада тов. 
А. Н. Косыгина, в которых 
приняли участие десятки тысяч 
трудящихся. Многочисленные 
отклики, высказывания руко
водящих работников и рядо
вых рабочих выражают всеоб
щее доверие ленинской партии, 
одобрение постановлений Пле
нума ее Центрального Комите
та. 

— Замечательно" то, что 
предприятиям придается отны
не больше самостоятельности, 

В ЧЕСТЬ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ! 
инициативности в рейюнии важ
ных проблем местного харак
тера, — сказал начальник тех
нического отдела третьего лис
топрокатного цеха Л . Д . Хей. 
ловский. — Вот я был однаж
ды в командировке, ездил за 
запасными частями для авто
погрузчиков. Мы получали их 
недостаточно. А если бы наши 
предприятия имели самостоя
тельность при заключении хоз
договоров, то мы бы изыскали 
возможность дать достаточное 
количество металла заводу-
изготовителю этих частей и, в 
свою очередь, получили бы их 
столько, сколько нам требует
ся. 

— Очень хорошо, что руко
водство промышленностью бу
дет отныне централизованным, 
а не разобщенным, — выска
зал свое мнение помощник на
чальника этого же цеха по 
производству К. В. Денисов. 

Руководители цехов и участ
ков комбината подчеркивают 
сегодня в своих высказываниях 
всю важность и правильность 
решений партии, предусматри
вающих сочетание единого го
сударственного планирования 
с полным хозрасчетом пред-

Много лет работает у строгального станка Калинина Пе
лагея Павловна. Горняки горы Магнитной знают ее как 
добросовестного и аккуратного работника. Она ежедневно 
выполняет нормы на 119—120 процентов при отличном 
качестве. ' 

Фото М. Веселова. 

приятии, централизованного 
отраслевого управления с ши
рокой хозяйственной инициати
вой на местах. 

С большим удовлетворением 
встречено также тружениками 
комбината постановление Пле
нума ЦК КПСС о стимулиро
вании заинтересованности ра
бочих и служащих промыш
ленных предприятий в разви
тии экономики нашей страны. 

Металлурги Магнитки доби
лись больших трудовых побед 
сегодня. По всему производ
ственному циклу перевыполнен 
план сентября. А это значит, 

что тысячи тонн продукции 
магнитогорцев дополнительно 
к заданию получат машино
строительные, сельскохозяй
ственные и другие предприя
тия страны. Отлично потруди
лись доменщики, коллективы 
третьего мартеновского цеха 
и многих прокатных станов. 

Наряду с этим в отдельных 
цехах не все обстоит благопо
лучно. Тысячи тонн металла 
лежат на складах мертвым 
грузом из-за плохой подготов
ки его к отгрузке в сортопро
катном цехе (начальник т. Су
даков). Большим количеством 

простоев отличалась работа 
листопрокатного цеха № 4 
(начальник т. Алимов), и ре
зультаты отразились соответ
ствующим образом на произво
дительности. 

Руководству, партийной, 
профсоюзной и комсомольской 
организациям этих цехов необ
ходимо принять надлежащие 
меры к тому, чтобы ликвиди
ровать отставание. 

Большого успеха достиг кол
лектив нашего комбината. Этот 
успех разовьется, и труд кол
лектива ознаменуется н о в ы м и 
производственными достиже
ниями после претворения в 
жизнь решений сентябрьского 
Пленума Центрального Коми
тета партии. Руков.удствовать-
ся ими в своей деятельности, 
принять их за основу дальней
шей работы, быстрее вопло
тить в конкретные дела — 
важнейшие задачи сегодняшне
го дня. 

Пролетарии всех стран, соеоиняитесь! 

Орган парткома, профкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина 
и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината 
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ОТВЕЧАЮТ УДАРНЫМ ТРУДОМ 
Работа сентябрьского Пленума 

Ц К партии вызвала большой ин
терес среди многомиллионной ар
мии тружеников нашей страны. 
Газеты с решениями Пленума пе
реходили из рук в руки. Их чита
ли в одиночку и коллективно, до
ма и на предприятиях. 

Обсуждением доклада Алексея 
Николаевича Косыгина о реорга
низации управления промышлен
ностью началось сменно-встречное 
собрание и в первом мартеновском 
цехе. Хотя многие уже и прочи
тали доклад, но агитатора, масте
ра разливки Геннадия Барачнико-
ва, рабочие слушали с большим 
вниманием Мастер остановился 
на преимуществе индивидуальной 
системы поощрения, которая за 
последнее время была забыта, ра
скрыл положительные стороны са
мостоятельного совершенствования 
предприятия. Доклад зызвал 
оживленные отклики сталепла
вильщиков... 

Стрелки круглых часов на буд
ке управления показывают ровно 
23 часа. Сталевар Владимир Зу
ев наблюдает за завалкой желез
ного лома. По лицу видно: чем-то 
встревожен Владимир. То и дело 
посматривает он в сторону ших
тового двора. Идет загрузка по
следних мульд. Александр Яков
лев и Олег Степанов действуют 
дружно. Завалочные машины, 

I управляемые ими, работают без 
!остановок — напрасно волновался 

Владимир. Не успели скрыться в 
завалочном окне последние муль
ды, как у печи появился Анато
лий Ерхов, бригадир по подаче 
шихты... 

До конца смены еще 50 минут, 
а на печь уже пришел сменщик 
Владимира — Геннадий Куокин. 

— График можно взять на сме
ну? — спросил он у товарища. 

— Да, пожалуй, — ответил тот, 
— кончаем завалку. 

Утренняя плавка выпущена на 
час раньше графика, Следующую 
плавку сталевар Владимир Завар-
зин и мастер Рубанов сварили 
раньше на час пятьдесят минут... 

Смена мастера Бориса Трифоно
ва началась с заливки чугуна. 
Если не потерять время на залив
ке — быть третьей плавке, друж
но работают сталевары. Лицо Зу
ева сосредоточено и в свете пла
мени кажется необычайно серьез
ным. 

Мастер Борис Трифонов внима
тельно всматривается в отверстие 
завалочного окна. По выражение 
лица можно догадаться: реакция 
идет хорошо. 

—Готовьте полировку, — повер
нул голову к Зуеву. — ьэяты 
последние пробы, металл готов к 
выпуску. 

Двое подручных Александр Ме-

УСПЕШНАЯ РАБОТА всего ме
таллургического цикла предприя
тия во многом зависит от- ритмич
ной работы аглофабрик. Больше 
сырья — больше металла. Это хо
рошо понимает коллектив второй 
аглофабрики. С первого дня ново
го месяца они работают четко и 
производительно- За пять дней ок
тября доменщикам комбината от
правлено дополнительно к зада
нию более 300 тонн ценного 
сырья. 

Лучшего успеха добился кол
лектив четвертой бригады мастера 
Ивана Федоровича Моржевилова, 
где старшим агломератчиком Ни
колай Феофанов. Они выдали око
ло половины всего сверхпланового 
агломерата, 

С ЧЕСТЬЮ НЕСУТ трудовую предпраздничную вахту доменщики 
четвертой печи, где мастерами Рафик Сайфутдинов, Иван Белич, 
Василий Горностаев и Филипп Рыжов. За пять'дней октября они 
выдали чугуна на 300 тонн больше, чем предусмотрено графиком. 

По-прежнему трудится по-ударному и коллектив седьмого агре
гата. На его сверхплановом счету 235 тонн металла. 

ВЕСТЕ ИЗ ЦЕХОВ 
ЕЖЕДНЕВНО СОТНИ вагонов, груженных металлом, ухо

дят с комбината по стальным магистралям во все концы Со
ветского Союза. Четко и организованно несут свою службу 
железнодорожники. Только в сентябре план грузоперевозок 
выполнен на 101,8 процента, простой вагонов по узлу зна
чительно ниже планового. Каждый вагон простоял на 7,4 
часа меньше планового, что составило 476220 вагоно-часов 

Успешно справляются со своим заданием коллективы 
станции Сортировочная и Входная, 

С А М О Е Б О Л Ь Ш О Е коли
чество металлолома — 653 т-
отгружено комсомольцами 
четвертого листопрокатного 
цеха. На протяжении ряда 
месяцев комсомольская ор
ганизация этого цеха, где 
секретарем Валентин Зуй
ков, за успешный сбор 
сырья награждается гоамо 
той заводского комитета 
В Л К С М . 

С начала года мартенов
цы комбината получили око. 
ло 10 тыс. тонн металличе 
ского лома. Для перевозки 
этого количества сырья по
требовалось около 160 в » о -
HQB, 

лекесов и Михаил Надеин работа
ют слаженно. Многому можно у 

-них поучиться. Сильное, ловкое 
движение и летка пробита. Поток 
стали, ударившийся о стенки ков
ша, рассыпался ми гиадами золо
тых звездочек. Плавка, выпущен
ная на два часа раньше графика, 
озарила все вокруг голубизгтым 
светом.... 

В сентябре, используя передо 
вые методы сталеварения, по
стоянно чувствуя локоть друг дру. 
га, сталевары 35-й мартеновской 
печи выдали 3000 тонн сверхпла 
новой стали. 

Так откликнулся на решение 
сентябрьского Пленума Ц К пар
тии передовой коллектив стале-
плавильщиков, обслуживающий 
35-ю мартеновскую печь 

Н. ЗАЙЦЕВ. 

Ваше мнение, 
товарищи? 

• Сегодня мы публикуем фамилии 
товарищей, представленных на 
присвоение звания ударников 
ломмунистического труда. 

ЖДТ ММК 
П. Я . Короткий — дорожный 

мастер, Е. Д . Колосова, П . К- Ле . 
пилина, Н . С . Болтенкова, Л . И . 
->айцева, М . И . Чернышева — рем-
рабочие, В . П . Бородин, М . Ахмет-
шил — бригадиры пути, Л . И. Че-
пель -~ ст. ремрабочая, М . В . Ян-
кова, Ф. И . Костенко^А. Хабибу-
лина, С . П . Бооух, В . Н . Кисли, 
цина — шлаковщики, А. Н . Жар-
.>о, Г. А. Маджуго, Н. Р. Кашта
нова, Р. Н . Некрасова, В . Н . Ге
расимова, А. ь . Агапова, В . М . 
х'угенотова, 3. П . Чудакова, Р. М . 
1'ридина, И . Д . Сад^вщикова, 
О. Г. Демидович, О. Г. Аорошу-
дец, К- Н . Аноськина, А . И , Не
красова, Н . А. Власенко, А. Т. 
Некрасова, М. Г. Извекова, П . И. 
Адабаш, И. И . Вольченко, Г. Г . 
Чурилова, А, Г. Храмцоаа, А. И. 
Малакова, М . Ф. Никифорова, 
Р. Н . Иванова — рабочие по ре
монту пути, Н . В. Енкулев — ма
шинист путепередвигателя, В . Н . 
Морозова, Г. С . Конопенко — то
кари, В . П . Хотенова — кладов
щик, Л. М. Тришкина строгаль. 
ЩИКч 

Решения Пленума—в жизнь 



Нет такого срока v человека, когда он не должен учиться 

Начался учебный год в сети 
партийного просвещения. В 
начальной политической шко
ле коксохимического произ
водства состоялось первое за
нятие. 

Слушатели школы, которой 
руководит пропагандист Вла
димир Сергеевич Ганусовский, 
— коммунисты и кандидаты в 
члены • КПСС. Пропагандист 
Ганусовский с первого урока 
строит занятия так, чтобы они 
проходили активно. Чтобы 
слушатели не только ' вос
принимали сказанное пропа
гандистом и записывали в 
конспекты, но и в процессе 
учебы высказывали свои мыс
ли, спорили, оживленно обсуж
дали все возникающие вопро
сы. 

Темой первого занятии, шко
лы был разговор о том, что 
подлинным творцом истории 
являетсщ народ. Слушатели 
разобрали вопросы материаль
ной основы жизни общества, 
закономерный характер обще
ственного развития, произво
дительные силы и производ
ственные отношения. Хотя 
разговор шел о первообщин-
ном, строе и более поздних 
формациях общества, занятия 
строились на конкретных при
мерах из жизни коллектива. 
Это помогает слушателям не 
только лучше разобраться в 

сущности вопроса, но и по-
другому строить свею работу 
на производстве. 

Помощник начальника по 
оборудованию угольного цеха 
коммунист с '1039 года Франц 
Эдуардович Ковалевский си
стематически повышает свое 
политическое образование. 
Сначала изучал историю пар-
тин, потом три года, посещал 
кружок политэкономии. 

'— Политическую экономию 
должен изучать каждый, и 
особенно надо знать экономи
ку тому, кто занимает, пусть 
самую маленькую руководя
щую должность, — говорит 
Франц Эдуардович. — Иногда 
мы считаем мелочью, что лю
ди на две минуты раньше ухо
дят на обед, да на две минуты 
позднее приступают к работе. 
Но если человек изучал эконо
мику, он обязательно обратит 
на это внимание и даже под
считает, во что обходятся 
предприятию такие мелочи. 

Ковалевский и нынешний 
учебный год в сети партийно
го просвещения начал актив
ным вторжением в окружа
ющую действительность. 

Бригадир слесарей Иван 
Саксонович Кравчук имеет де
сятилетний партийный стаж. 
В этом году он тоже решил 
повышать свое образование в 
начальной политической шко

ле. Как бы подтверждая ска
занные слова Ковалевским, он 
замечает, что систематическое 
повыгиение своих знании по
могает в работе. Когда посе
щал кружок текущей полити
ки, всегда был в курсе между
народных событий и- всегда 
мог рассказать своим товари
щам по работе о том, что 
происходит у нас в стране и 
за ее пределами. 

— Многое дала учеба и а 
группе партгосконтроля, — го
ворит бригадир слеса'рей. — 
Раз приходится делать заме
чание другим, то уж обяза
тельно сам следишь • за тем, 
чтобы слесари бережно отно

сились к оборудованию, к ма
териалам. 

Бригадир слесарей Влади
мир Дмитриевич Болотников 
проходит кандидатский стаж в 
члены КПСС. Ему учеба по
могает расширить кругозор 
знаний, лучше подготовиться 
к вступлению в партию. 

Двадцать человек посещают 
начальную политическую шко
лу пропагандиста инженера 
В. С. Ганусовского. Можно 
быть уверенным в том, что 
каждый из них в нынешнем 
учебном году почерпнет для 
себя много полезного. 

Л И . М И Х А Й Л О В . 

На снимке: идут' занятия в начальной политшколе коксохи
мического производства. 

Пропагандист и аудитория 
Главное, конечно, то, что слу

шатели собрались все в назначен
ное время в кабинете заместителя 
главного инженера. Ждать опоз
давших и ставить прочерки в та
беле учета посещаемости пропа
гандисту Исааку Соломоновичу 
Чехмеру не пришлось. Может 
быть потому, что они привыкли 
уже встречаться со своим пропа
гандистом, привыкли к*его требо
вательности (Исаак Соломонович 
проводил занятия с ними и в 
прошлом году), может быть пото
му, что он занимает должность 
главного инженера и как-то не
удобно не- прийти, — трудно ска
зать почему именно, но группа по 
изучению основ марксизма-лени
низма ПВЭС собралась на 'свое 
первое занятие в полном составе. 
Впрочем, люди сознают сегодня: 
коммунист обязан нести политиче
ские знания в массы, а для этого 
сам должен многое знать... Одна
ко слушатели уже удобно распо
ложились за столом для совеща-

* ний. Люди отработали смену, есте
ственно, устали и будут ли они 
внимательно слушать лекцию или 
просто отсидят положенных два 
академических часа — это зави
сит от умения пропагандиста ув
лечь их своей беседой, заинтере
совать, заставить слушать. 

Исаак Соломонович ^ непри
нужденно сказал: «Вижу у вас 
негде и нечем записывать 
а я вот приготовил», — до
стал из ящика стола с де
сяток аккуратно очинённых 
карандашей и стопку бумаги. Все 
это быстро разошлось по рукам, 
пропагандист аткрыл свой кон
спект, и занятия начались. 

Стр. 2. 8 октября 1965 года 

Первое занятие, первая тема, 
большая и интересная: «Возник
новение марксистской партии в 
России». Постепенно налаживается 
незримая обоюдная связь между 
пропагандистом и аудиторией. 
Приводит он больше живых при
меров, иллюстрирует свою лекцию 
интересными фактами из истори
ческого прошлого — люди подни
мают головы, внимательно, с 
жадностью слушают; начинает 
пропагандист просто бегло читать 
по конспекту общие фразы — 
интерес у слушателей затухает. В 
то же время задает вдруг один 
из учащихся вопрос по ходу лек
ции, и сразу оживляется пропа
гандист. Он старается объяснить, 
сделать наглядными свои доводы, 
отрывается от конспекта, живо 
рассказывает и занятия становят
ся увлекательными. 

Надо сказать, что Исаак Соло
монович довольно квалифициро
ванно читает лекцию- Чувствует
ся, что он много готовился к за
нятиям, много прочитал, поэтому 
люди слушают его, в основном, 
все время'внимательно. Незамет
но прошли 45 минут. Перерыв. 

— Вы не думайте, они обяза
тельно будут ходить на все заня 
тия. Они так просто, — говорит 
мне Исаак Соломонович. Он име 
ет в виду двух слушателей (раз 
уж «так просто», то не стоит на 
зывать их фамилии), которые, 
когда вошли, разделись и сказа 
ли: больше не придем. Люди по 
жилые, сказали это полушутя и 
думается, действительно, «так 
просто». 

Да, конечно, это трудно —•' ос
таваться на занятия после рабо 
ты. Но это нужно, это ваяшо се
годня. Коммунист обязан быть в 
курсе всех политических собы 
тий, обязан знать иоворию пар 
^ и , членом которой он является. 
Об этом говорил своим слушате

лям пропагандист Исаак Соломо
нович Чехмер. 

Неплохо прошло первое занятие 
в группе, которой он руководит. 
Потому что пропагандист и ауди
тория нашли общий язык, работа
ли вместе два академических ча
са. , 

* Л. ЮРОВСКИЙ. 

Нам надо во что бы то 
ни стало поставить себе за
дачей... вопервых^ учиться, 
во-вторых,' учиться и 
в-третьих, учиться и затем 
проверять то, чтобы паука 
у нас не оставалась мерт
вой буквой или модной 
фразой... 

В. И. Ленин. 

ХОРОШЕЕ НАЧАЛО 
Хорошо провел первое заня

тие в сети партийного просве
щения пропагандист листопро
катного цеха старший мастер 
т. Пестряев. 

Все слушатели собрались в 
условленное время в красном 
уголке, прекрасно оборудован
ном для занятий. Они имели 
возможность удобно располо
житься за столами, вести кон
спекты. А записывать было 
что. Живо и интересно прочи
тал т. Пестряев первую лек
цию на тему: «Народ — под
линный творец истории». 

Сделайте выводы, 
т. СЛОНИН 

Начался учебный год в се
ти партийного просвещения. В 
то время, как в абсолютном 
большинстве цехов первые за
нятия прошли организованно, 
в нервом мартеновском цехе их 
провели крайне неудовлетво
р и т е л ь н о . Пропагандисты 
тт- Носов и Девятовский были 
подготовлены к лекциям, но 
подвела плохая организация. 

Заместитель начальника це
ха т. Захаров почему-то задер
жал коммунистов, работающих 
на разливке, на 20 мин., хотя, 
он не мог не знать о занятиях 
и о том, какое важное значе
ние придается партийной уче
бе сегодня. В результате заня
тия начались с опозданием на 
30 минут. 

Секретарю партийного бюро 
т. Слонину, необходимо сделать 
соответствующие выводы, про
следить за организацией заня
тий-

С. ПАЛЬЧИКОВ, 
инструктор парткома 

комбината. 

ЭКОНОМИЧЕСКИЙ 
ОБЗОР Ж е л е з н а я 

Ж Е Л Е З О Р У Д Н А Я П Р О М Ы Ш . 
Л Е Н Н О С Т Ь успешно завершает 
семилетку. Как ожидается, сверх 
задания будет добыто свыше 22 
миллионов тонн товарной руды. 
В текущем году производство ее 
увеличится по сравнению с прош
логодним уровнем примерно на 
шесть-семь миллионер тонн и до
стигнет 152—153 миллионов тонн. 
На долю Советского Союза уже 
приходится свыше четверти всей 
мировой добычи железной руды, 
то есть больше, чем дают ее 
С Ш А , Канада и Шведия, вместе 
взятые. 

Отрадно, что все горнорудные 
предприятия страны выполнили 
план первого полугодия по выпус
ку продукции. Сверх задания до
быто 2,3 миллиона тонн руды. А 
это4-позволило бесперебойно удов
летворить не только текущие нуж
ды металлургических заводов в 
сырье, но и создать необходимые 
запасы его на предстоящую зиму. 

Коллективы горнорудных пред
приятий» повышают содержание 
железа в товарной руде. Вот не
которые данные. В прошлом году 
железа содержалось в руде в 
среднем на 0,13 процента больше, 
чем предусматривалось планом, а 
в первой половине нынешнего го
да — на 0,17 процента больше. 
Это способствует интенсификации 
металлургического производства. 
Благодаря использованию в до
менных печах более качественного 

сырья уменьшен на несколько сот 
тысяч тонн расход кокса и флю
сов. 

Совершенствуется техника и 
технология обогащения руды. Бо
лее половины продукции фабрик— 
богатый железом концентрат. Что 
же касается среднего содержания 
железа в концентратах, то оно 
равно сейчас 58 процентам. 

На Южном горноофогатитель-
ном комбинате содержание желе
за в выпускаемом концентрате по 
сравнению с прошлым годом воз
росло на 0,52 процента.-Заверше
ние реконструкции обогатительной 
фабрики приведет к дальнейшему 
улучшению этого важного 
показателя. С 1966 года комбинат 
будет давать металлургам концен
трат с 65 процентами железа. А 
обогатительная фабрика на Н о 1 

во-Крнворожском комбинате уже 
реконструирована. Здесь получа
ют концентрат отличного качества 
—в лем 65—66 процентов железа. 

П Р И Р О С Т выпуска товарной 
руды в нынешнем году достигает
ся за счет интенсификации дей
ствующих производств и освоения 
мощностей предприятии, недавно 
вступивших в строй. Так, превы
шены проектные мощности на 
комбинатах «КМАруда» и Олене-
горском, на обогатительных фаб
риках Кузнецкого металлургиче
ского комбината и ряде других 
предприятий, 

В короткие сроки вышли на 

уровень проектных заданий вве
денные в 1964 и 1965 годах круп
ные предприятия — Северный, 
Ингулецкий (Криворожье) и Кор-
шуновский (Восточная Сибирь) 
горнообогатительные комбинаты. 

Мощности действующих желе
зорудных предприятий использу
ются более чем на 96 процентов. 
Этот показатель характеризует 
высокий уровень организации про
изводства. 

Однако отрасль еще не имеет 
достаточных резервных мощно
стей. Дальнейшее их наращива
ние остается одной из главных 
задач на ближайшее будущее. В 
этом году запланировано сдать в 
эксплуатацию новые объекты об
щей годовой мощностью свыше 
37 миллионов тонн* руды. Ход 
строительно-монтажных работ на 
ряде пусковых объектов ьызывает 
серьезное беспокойство. Это в 
первую очередь относится к ру-
доподготовительным фабри к а м 
Соколовско-Сарбайского комбина
та, снабжающего сырьем Магни
тогорский металлургический ком
бинат. Задержка с развитием про
изводства окатышей вызывает не
малые трудности в его доменной?' 
цехе. 

Отстает строительство Тейского 
рудника Из-за этого приходится 
завозить на Западно-Сибирский 
металлургический комбинат часть 
руды издалека - и использовать 
сырье невысокого качества. 

К НАЧАЛУ ЗАНЯТИЙ В СЕТИ ПАРТИЙНОГО ПРОСВЕЩЕНИЯ 



Новое н а к о м б и н а т е 

Н Е Д А В Н О Н А Р У Д Н И К Е Г О Р Ы . М А Г Н И Т Н О Й П О Я В И Л А С Ь 
Н О В А Я М А Ш И Н А С Б М К - 5 Э Т А С А М О Х О Д Н А Я В Ы С О К О М А 
Н Е В Р О В А Я Б У Р О В А Я М А Ш И Н А П Р Е Д Н А З Н А Ч Е Н А Д Л Я Б У -
P I - . Н И Я С К В А Ж И Н Н А О Т К Р Ы Т Ы Х Р А З Р А Б О Т К А Х В П О Р О 
Д А Х С Р Е Д Н Е Й И В Ы С О К О Й К Р Е П О С Т И . М А Ш И Н А Н Е Т О Л Ь 
К О О Б / Г А Д А Е Т В Ы С О К О Й М А Н Е В Р Е Н Н О С Т Ь Ю , Н О М А 
Л Ы М Б Е С О М И Н Е Б О Л Ь Ш И М И Г А Б А Р И Т А М И . Э Т О Й М А 
Ш И Н О Й В О З М О Ж Н О Б У Р И Т Ь Н А К Л О Н Н Ы Е И Г О Р И З О Н 
Т А Л Ь Н Ы Е С К В А Ж И Н Ы . 

Н А С Н И М К Е машинист С Б М К - 5 Безруков Н . И . у пульта 
управления буровой машины. , „ „ 

Фото М . Веселова. 

Надежные приборы 
В цехе горячей прокатки тон

кого листа усовершенствована 
схема электроконтактных мано
метров на подшипниках жидко
стного трения чистовых клетей 
стана «1450». Благодаря этому 
увеличилась надежность работы 
наиболее ответственных деталей 
прокатных клетей, уменьшились 
простои стана при наладке при
боров, что дает значительный эко
номический эффект. 

Разработкой этого рационализа

торского предложения занималась 
комплексная бригада рационали 
заторов цеха в составе старшего 
мастера Александра Козлова, бри
гадиров слесарей Василия Тима 
нова, Александра Темникова и 
бригадира электриков Сергея Бак 
лушина. 

На счету рационализаторов 
группы немало ценных предложе 
ний 

И. МЕЛЕШКО. 

Двое из одного цеха 
О н и работают в механической 

мастерской цеха' подвижного / с о 
става. И х станки стоят почти ря
дом Василий Алексеевич Л е в а 
шов — опытный высококвалифици
рованный токарь, В а л я С т е п а 
нова ТОЛЬКО В ПРОШЛОМ ГОДУ ОКОН; 
чила техническое училище. 

Мастерская не ахти какая боль
шая, но от труда людей здесь за
висит очень многое. Бесперебойную 
работу электровозов, паровозов, 
тепловозов обеспечивает коллек
тив, в котором работают и живут 
Василий Алексеевич и Валя . И хо
тя разница в их возрасте большая, 
) них обоих в цехе говорят с 
большим уважением как о роман
тиках своего дела. И действитель
но, здесь нельзя быть неувлечен
ным. Работа токаря кропотливая, 
целый день стоишь в напряжении 
возле вращающейся станины. И н о 
гда и в глазах зарябит, а детали 
для тяги нужны точных размеров. 
Приходится пересиливать себя. 
Одним словом, без любви к токар
ному делу хорошим токарем не 
станешь. 

Василий Алексеевич полюбил 
свою специальность очень давно. 

Июль .1942 года Н а Урале ко
валась победа над фашистской 
Германией. Все взрослые на фрон
те. С большой партией ребят, 
окончивших Ф З О , на Магнитку 
прибыл и В а с я Л е в а ш о в , х у д о щ а 
вый, подвижный мальчишка. В да
лекой Вологде остались стгрики-
родители, старший брат дрался с 
фашистами. 

И вот они, шестнадцатилетние 
подростки, после пятимесячного 
обучения встали за станки, чтобы 
помочь старшим. Работали по 
двенадцать часов в сутки. 

— Они были мальчишками, не 
плакали, не жаловались, — вспо
минает мастер И в а н Федорович 
Матвеев . — Ш л и срочные заказы 
для фронта. Навыков не хватало, 
да и силенок было недостаточно 
Летом еще куда ни ш л о , а зимой... 
Стекол нет, отопление не работа
ет. П о мастерской сквозняк разгу
ливает. То за уши мороз щиплет, 
то за руки. И всего три б у р ж у й 
ки. Топили коксом. В помещении 
дым. П о д б е ж и т парнишка к печке, 
сунет руки к огню. Смотришь гла
за заблестели, то ли от дыма, то 
ли еще от чего. Смахнет рукавом, 
проглотит комок и снова к стан
ку. В цехе висел ..лозунг: «Все для 
фронта, все для победы!». Ч э с т о 
смотрели на него. Задание всегда 
выполняли. -

Так закалялась воля Левашова , 

В 1943-м пришло письмо от роди . 
: телей и 3 далекой Вологды: « П о д ' 
( 'Сталинградом погиб твой брат 
Алексей».. . С ж а л о с ь в комок серд
це... Теперь работал и за Алексея . 
Ребята 'были дружные, помогали. 
Многие получали такие ж е изве
стия. Тайн от друзей не было. 

Кончилась война. Многие у е х а 
ли в родные места. Н о Василий 
остался в Магнитке. Промышлен
ность вставала на мирные рельсы.-
Многое предстояло сделать. К о м 
сомолец Василий Л е в а ш о в засы
пал мастера Матвеева вопросами: 
что? как? почему? Опытный ма
стер не отмахивался от него, тер
пеливо разъяснял, где надо — 
показывал. Радовала мастера пыт
ливость паренька. В с е х в цехе 
удивляло жизнелюбие этого парня. 
Вечером он у ж е был на стадионе 
или субботнике. Никто не видел 
Василия без дела. В 1947 году 
он, как лучший спортсмен цеха, 
участвует во Всесоюзном параде 
физкультурников в Москве . В 
1950 году он у ж е закончил школу 
мастеров. Через два года товари
щи рекомендовали Василия в чле
ны партии. 

И теперь Василий Алексеевич, 
отец двух детей, ио-прежнему 
оправдывает доверие товарищей. 
Е м у самому первому в коллекти
ве присвоено звание ударника 
коммунистического труда. В цехе 
были» организованы курсы переда
чи передового опыта. И м делился 
с молодежью председатель обще
ственного бюро нормирования, 
коммунист, член партбюро В а с и 
лий Алексеевич Л е в а ш о в . К о м м у 
нисты цеха единодушно избрали 
Висилия Алексеевича почетным 
делегатом на Х Х Ш партийную 
конференцию комбината. 

Д в а д ц а т ь три года своей соро
калетней жизни посвятил Василий 
Алексеевич токарному делу. Н о , 
несмотря на годы, он остается по-
прежнему молодым. Н о р м ы вы
работки выполняет на 130—'160 
процентов. Продукция идет толь
ко с первого предъявления. 

В а л я Степанова работает в ма
стерской всего второй год. Н о на
чальник мастерской и мастер Иван 
Федорович Матвеев у ж е отметили 
старание девушки. 

— В а л я молодец! Будет хоро
шим токарем, — говорит И в а н 

р у д а 
. Н А Ш А железорудная промыш

ленность развивается по наиболее 
прогрессивному пути. П р и состав
лении планов теперь учитывается 
рациональное размещение новых 
предприятий, сокращение дально
сти перевозок, ввод в эксплуата
цию легкодоступных месторожде
ний. 

Н а большей части вновь по
строенных предприятий руда до ! 
бывается экономичным, открытым 
способом. Карьеры сейчас дают 
73 процента всей руды. У нас 
строятся также крупные подзем
ные шахты мощностью пять— 
семь миллионов тонн руды в год-

Повышается технический уро
вень отрасли. Н а разрезах нахо
дят применение прогрессивные ме
тоды буро-взрывных работ, кото
рые позволили поднять за годы 
семилетки производительн о с т ь 
экскаваторов в полтора-два раза. 

П р и всем этом железорудная 
промышленность обладает весьма 
солидными резервами. Улучшение 
технико-экономических показате
лей — важнейшая обязанность 
работников отрасли.» Э т о хорошо 
понимают работники многих пред
приятий. Так, трест «Дзержинск-
руда» снизил себестоимость одной 
тонны руды в этом году на семь 
копеек по сравнению с первым 
полугодием 1964 года. Тонча кон
центрата на Ново-Криворожском 
комбинате обходится теперь на 
14 копеек дешевле, чем год назад, 

на Ю ж н о м комбинате — на 11 
копеек, v 

В А Ж Н Е Й Ш Е Й задачей остает
ся рост производительности тру
да. Задание выполняет большин
ство предприятий. П о сравнению 
с первым полугодием 1964 года 
производство товарной руды од
ним рабочим за смену в среднем 
увеличилось на рудниках треста 
«Дзержинскруда» на 7 процентов, 
на Ю ж н о м комбинате — на 10 
процентов, Ново-Криворожском — 
на 20 процентов, Центральном — 
на 11 процентов, Качканарском— 
на 9 процентов. 

Что предстоит сделать, чтобы и 
дальше повышать производитель
ность труда в горнорудной про
мышленности? 

П р е ж д е всего полнее использо
вать преимущества открытого спо
соба добычи, оснастить карьеры 
новым, более мощным оборудо
ванием, что позволит в два-три 
раза сократить трудоемкость ра
бот и значительно снизить из
держки производства. 

Сейчас примерно половина всех 
рабочих горнорудных предприятий 
занята на ремонте оборудования. 
Многие машины недостаточно 
долговечны и надежны. В этом 
отношении горняки предъявляют 
серьезный счет f машиностроите
лям. 

Карьеры нуждаются в усовер
шенствованных роторных экскава
торах производительностью 3.000 
—6.000 кубометров горной массы 
в час, в автосамосвалах грузо
подъемностью до 100 тонн, мощ
ных шарошечных буровых стан-

' к а х и прочном буровом инстру

менте к ним. В карьерах требуют
ся бульдозеры с двигателями по 
400—600 лошадиных сил, само
ходные железнодорожные думп
кары, высококачественные кон
вейерные ленты и др . 

Д л я подземных рудников край
не необходимы самоходные по-
грузо-доставочные машины произ . 
водительноетью от 200 до 1.500 
тонн за смену, новейшие буровые 
станки, буровые каретки для про
ведения горных выработок. 

Обогатительным фабрикам нуж
ны более долговечное измельчи. 
тельное оборудование, высокопро
изводительные магнитные сепара
торы, мельницы для мокрого са
моизмельчения руды. 

Опытные образцы нового обо
рудования сконструированы и из
готовлены. Д е л о заключается в 
том, чтобы быстрее наладить их 
серийное и массовое производство. 

Работа предприятий железо , 
рудной промышленности за по
следние восемь месяцев свиде
тельствует о том, что годовой 
план по всем показателям может 
быть перевыполнен. Работники 
отрасли обязаны сосредоточить 
свои творческие усилия на повы
шении качества железорудного 
сырья, содержания железа в кон
центратах. Н у ж н о ускорить раз
витие производства обожженных 
окатышей и полированного агло
мерата. Э т о даст большой эконо
мический эффект. 

Е. М О С К А Л Ь К О В , 

В. ИВАНОВ. 
Экономическая газета». 

Федорович, давший путевку в 
жизнь не одному десятку моло
дых рабочих. 

В а л я приехала в Магнитку че
тыре года назад. Родители ее не 
любили оседлости. В с ю жизнь ез
дили с передовым отрядом строи
телей. Последнее место, откуда 
она приехала в М а г н и т о г о г с к , — 
стройки Тобола. Н о , видно, при
шло время обзавестись квартирой. 

В а л я после ^ о с ь м и классов по
дала заявление на специальность 
токаря в 19-е техническое учили
ще. Успешно окончив его, пришла 
на комбинат в коллектив, где она 
проходила практику. Встретили ее 
как старую знакомую. Д е в у ш к а 
работала с усердием. Часто ее 
можно было видеть среди опыт
ных рабочих. Те охотно передава
ли ей с^ой опыт. О д н а ж д ы , когда 
ее станок был на ремонте, подо
шла к мастеру: 

— Да йте какую-нибудь работу. 
Мастер улыбнулся: 
— Н а сверлильном сможешь? 
В это время болела опытная 

сверловщица. Д е в у ш к а не знапа, 
что ответить, вдруг не справится. 
Н о И в а н Федорович поддержал 
В а л ю : 

— Ничего, справишься. Через 
месяц будешь выполнять нормы. 

После выздоровления сверлов
щица ушла в отпуск, и В а л я про
должает работать на станке Все
го два месяца работает она, но 
у ж е добилась неплохих результа
тов. Справляется с порученным 
заданием. 

— М н е нравится моя профес
сия, — говорит Валя , — нравится 
коллектив. 

Сейчас она учится в восьмом 
классе школы рабочей молодежи. 
Кроме того, В а л я отличная спорт
сменка. В училище она увлекалась 
танцами, пением, а вот пришла в 
цех, и по душе девушке пришелся 
спорт. И какой — гоночный. О н а 
занимается в секции скутеристов. 
В этом году на областных состя
заниях она выполнила норму вто
рого спортивного разряда. 

Работа , школа, спорт, желание 
больше познать, быть более полез
ным обществу — вот что застав
ляет говорить о Вале наравне с 
Василием Алексеевичем. 

э. ЯКУЮЕВ. 

Н А М О Т В Е Ч А Ю Т 

„КАЧЕСТВО ПРОДУКЦИИ УХУДШИЛОСЬ" 
Так была озаглавлена коррес

понденция, опубликованная на 
страницах газеты «Магнитогор
ский металда 25 августа этого го
да . В ней говорилось о плохом 
качестве продукции, выпускаемой 
листопрокатным цехом, о недо
статках в производстве и наруше
ниях технологической дисциплины. 

И з листопрокатного цеха по это
му поводу пришло ответное пись
мо, подписанное начальником це
ха т. Гончаровым, секретарем 
партбюро т. Радаевым, председа
телем цехкома т. Слепенко. Они 
сообщают: « В статье совершенно 
правильно отмечены недостатки в 
работе коллектива. 

Новые цеховые доски показате
лей заполняются регулярно, обо
рудование стана в период ремон
та приведено в нормальное с о 
стояние, приняты меры к обеспе
чению станов необходимыми за
пасными деталями. 

Общественные организации цеха 
совместно с администрацией про
вели совещание со старшими ра
бочими, бригадирами, мастерами, 
что должно способствовать укреп
лению технологической дисципли
ны, а следовательно и улучшению 
качества продукции. 

Заметка была прочитана и об
суждена на сменно-встречных соб
раниях». 

Помехи устраняются 
В газете «Магнитогорский ме 

талл» за 5 сентября была опубли
кована статья под заголовком 
«Задачи, решать которые должны 
все». Н а это выступление газеты 
прислал ответ заместитель главно
го инженера комбината т. Г у н . 
Вот что он сообщает; 

«Факты, изложенные в статье, 
Имеют место, Начальнику стайдии 
Стальная т. Панькову дано за
дание обеспечить вывозку отходов 
и мусора со стрипперных отделе
ний в соответствии с требованием 
цеха подготовки составов. 

Начальнику Л П Ц - 4 т. Алимову 
указано на нарушения, допускае
мые при съеме слитков, а также 
на необходимость своевременно 
заявлять работникам цеха подго
товки составов о подаче плавок 
на к а ж д у ю сторону нагреватель
ных колодцев слябинга. 

Для ускорения продвижения 

плавок первого мартеновского це
ха с 27 сентября введен дополни
тельный штат стрелочников. Д а н о 
указание начальнику Ж Д Т т. В а 
сильеву в течение октября выде
лить на перевозку плавок не ме
нее 3 тепловозов. 

В целях сокращения времени на 
экипировку паровозов с мазутным 
отоплением к I ноябр% этого го
да будет построен и введен в эк
сплуатацию мазутопровод на эки
пировочном пункте 5-го района. 

Вопрос замены паровозов на 
другую тягу по перевозке плавок 
будет решен в течение ближайших 
3—4 лет». 

Стр. 3. S октября 196$ год» 

О людях хороших 



Диспетчерский пункт цеха электросети — сердце комбина
та. Тысячи нитей ведут отсюда ко всем подстанциям, и по 
команде, без вмещателъства человека, может быть изменена 
схема, питания любого района или цеха комбината. 

НА СНИМКЕ: начальник смены В. И. Борисов и опера
тор М. А. Важенина на диспетчерском пункте электроснаб
жения комбината.. Фото Н. Нестеренко. 

Вот уже на протяжении не
скольких месяцев трудящиеся пер. 
вого мартеновского цеха устно и 
письменно заявляли о плохом 
приготовлении пищи в столовой 
№ 15, где директором т. Семин. 
Первого сентября сталевар В. Чу-
манов, начальники смен тт. Леш-
ко и Бобровских на сменно-
встречном собрании ставили воп
рос о доставке обедов на рабочие 
места в ночное время сталеварам, 
которые не имеют возможности 
пойти в столовую. 

После долгих разговоров, на
конец, разноску обедов наладили, 
но в предвыходные дни сталева
ры остаются без обедов. Седьмого 
сентября в кабинете начальника 
цеха собрались администрация, 
представители общественных ор
ганизаций в присутствии началь
ника общепита комбината т. Бой
ко и председателя цехкома т. Тре
тьяка вели большой разговор о на
болевших вопросах. Решили: в те
чение 15 дней устранить все не
достатки. На второй день марте
новцы предоставили транспорт ди
ректору столовой, чтобы привезти 
два буфетных прилавка-холо
дильника и один жарочно-конди-
терский шкаф. 

Казалось бы, основная работа 
/'сделана и нет больше причин 

для устранения недостатков, но не 
тут-то было- Дело в том, что про

ектный отдел комбината до сих 
пор не получил простого чертежа 
плана размещения этого оборудо
вания. Несмотря на все недостат
ки ъ работе столовой, бригадиры 
поваров тт. Серганова. Харитонов, 
Галунова, Манько неплохо гото
вят блюда, но их работа иногда 
идет насмарку из-за плохого при
готовления подливов, холодных 
гарниров-

В довершение ко всему имеются 
случаи обвесов. Электрик Виктор 
Тулучев взял две порции рыбы, 
при взвешивании недоставало 
30 граммов. Повар 3. Астафьева 
и раздатчица М. Ленская обвиня
ли в этом самого же Тулучева. 
Когда попросили у кассира Аверь
яновой книгу жалоб, она ска
зала, что не знает, где она нахо
дится. 

Иногда даже приготовленная 
вкусно пища кажется невкусной 
из-за того, что со столов своевре
менно не убирается грязная посу
да и вообще в столовой не соблю
даются правила санитарной гигие
ны. На протяжении месяца не 
было соды для мытья рук, еду 
подавали в обломанных тарелках, 
ложки и вилки недостаточно бы
ли чистыми. . 

Хочется все-таки знать, т. Бой
ко, когда же, наконец, мартенов
цы будут нормально питаться. 

Г. С И Г А Л О Д рабиор. 

Высокая 
награда 

В субботу зал городского дра
матического театра был перепол
нен. На вечер, посвященный 25-ле
тию трудовых резервов, собрались 
выпускники и учащиеся техниче
ских училищ. Пришли на вечер 
и бывшие выпускники 19-го тех
нического училища Прокопьев 
Александр Петрович и Чусови-
кин Александр И в а н о в и ч . 
Оба они в настоящее время 
преподают в училище, в кото
ром когда-то занимались сами. 
Александр Петрович мастер фор
мовщиков и литейщиков, Алек
сандр Иванович преподает токар
ное дело. Собравшиеся тепло при
ветствовали мастеров и поздрави
ли их с присвоением высокого зва
ния — заслуженного мастера и 
учителя. Указом Президиума Вер
ховного Совета С С С Р за успехи, 
достигнутые в области производ
ственного обучения и воспитания 
молодежи, Александру Петровичу 
Прокопьеву присвоено звание «За
служенный мастер», а Александру 
Ивановичу Чусовикину — «Заслу
женный учитель». 

РАБОЧИЕ ПОКИДАЮТ СТРОЙКУ 
Солнце с трудом1 проглядывает 

сквозь хмурое небо- С каждым 
днем все больше ощущается приб
лижение холодов. Деревья, теряя 
свой наряд, готовятся встретить 
их, приближение стоически. Кося-
m птиц летят высоко в небе... 

С высоты птичьего полета 
строящийся стадион кажется 
большим вороньим гнездом. Сход
ство это не только видимое с вы
соты. Как и оставленные птицами 
гнезда, он покидается строителя
ми. Конечно, не от предчувствия 
холодов покинули объект, захва
тив с собой строительную будку, 
рабочие управления «Жилстрой», 
хотя именно сейчас работы долж
ны быть в самом разгаре. Здания 
спортпавильонов стоят осиротев
шие, без перекрытий. Рабочие не 
раз оглядывались на них, покидая 
строительство. Осенние дожди, а, 
может быть, и зимний снег, впол
не возможно и талые весенние во
ды причинят здесь много разру
шений. Но сделать что-то рабочие 
не в силах. Битума нет и не 
предвидится. Еще ведут работы 
строители управления «Снецпром-
строй»', но и их дни пребывания 
здесь, если не поступят трубы, 
сочтены. 

Сейчас идет укладка пожарно-
питьевого водопровода вокруг 
спортивного ядра. 

— К двадцатому октября мы 
должны закончить укладку труб, 
— говорит пропаб управления В. 
Панкратова. — Но еще не хвата
ет их на 168 метров трассы- Если 
они вовремя не будут доставлены, 
людей придется снять с объекта 
еще раньше. 

Дела спецпромстроевцев—«по
следних из Могикан» — неваж
ны. Нет асбоцементных труб, нет 
колец, нет двухдюймовых труб 
для поливочного водопровода. А 

они сейчас крайне необходимы. 
Зимой укладка поливочного водр*' 
провода будет крайне затрудни» 
и связана с дополнительными 
расходами. Уже сейчас очень 
трудно копать грунт. Он в основ
ном глинистый, плотно утрамбо
ванный машинами, тракторами. К 
тому же двухдюймовые трубы за
легают очень близко к поверхно
сти, и промерзшая земля вряд ли 
будет служить им надежной теп
лоизоляцией: трубы могут лоп
нуть. 

О технологии ведения работ на 
строительстве давно забыли, хотя 
представители участвующих в нем 
организаций каждую среду соби
раются на оперативку. Они един
ственные, кто «работает» здесь 
систематически. Но плоды «рабо
ты» далеко не отрадные. На
иболее «эффективен» труд в со
ставлении новых графиков, кото
рые уже пересоставлялись триж
ды. И последний график говорит 
о том, что ведущие инженеры уча
ствующих в строительстве орга
низаций не берут на себя смело
сти разрубить этот гордиев узел. 
Две графы'графика гласят: закон
чить работы по поливочному во
допроводу и по сливной канализа
ции за четыре месяца после по
ставки. То, что строители закон
чат работы за четыре месяца, это 
вполне очевидно, а вот когда 
сверпштся поставка труб — не- ' 
известно. 

Из наблюдений за отлетом и 
прилетом пернатых за то время, 
пока строится стадион, можно их 
возвращение в родные края пред
видеть, если не за час,.то за сут
ки, а вот, когда к работам вернут
ся строители, предугадать гораздо 
сложнее. * 

ЗАСЛУЖЕННЫЕ АПЛОДИСМЕНТЫ 
В концертном зале музыкального 

училища имени Глинки на днях 
состоялась интересная встреча. В 
гости к будущим музыкантам, 
певцам, дирижерам приехал на
родный артист Белорусской ССР 
Леонид Федорович Бражник. Быв
ший участник художественной са
модеятельности нашего города, он 
с увлечением рассказал молодым 
музыкантам о времени, проведен
ном в Магнитогорске, о своем 
трудном, но интересном пути к 

Мотобол — сравнительно моло
дой, но быстро прогрессирующий 
вид спорта-. Во всех крупных го
родах страны есть команды по 
мотоболу, которые, как правило, 
базируются при городских автомо
токлубах ДОСААФ. Есть такая 
команда и при автомотоклубе на
шего города. Недавно наши спорт
смены встретились со спортсмена
ми Челябинского автомотоклуба. 

Игра проходила в Троицке. В 
этом поединке должны были вы
явиться сильнейшие для участия в 
розыгрыше первенства Российской 
Федерации. В двух состоявшихся 
встречах обе команды по одному 
разу вышли победителями. Но по 
сумме пропущенных мячей челя-
бинцы выглядели лучше. 

Наши спортсмены проиграли 
соперникам два мяча. Однако 
команды выглядели одинаково 

Стр. 4 . 8 онтября 1 9 6 S года. 

МОТОБОЛ! 
хорошо подготовленными, ч̂то да
ло право на участие в первен
стве РСФСР обеим. 

Игра прошла при большом ко
личестве зрителей. 

Сейчас спортсмены* нашего ав
томотоклуба готовятся к предстоя
щему кроссу, который состоится в 
окрестностях Челябинска 21 ок
тября. "В соревнованиях примут 
участие сильнейшие гонщики об
ласти. 

Итоги радуют 
В комплексном зачете по итогам летней спартакиады 

коллектив физкультуры железнодорожного транспорта ком
бината набрал 41 очко. Это позволило спортсменам управ
ления войти в число трех сильнейших физкультурных кол
лективов предприятия. Призовое 3-е место — таков успех 
железнодорожников. 

В понедельник они собрались в своем клубе, чтобы под
вести итоги летнего периода и наметить планы аа зимний. 

Под дружные аплодисменты собравшихся на сцену один 
за другим поднялись 52 участника соревнований, прини 
мавшие наиболее активное участие. Среди них начальник 
службы Е. Смирнов, слесарь Е . Арбузов и другие. Всем им 
были вручены памятные подарки и грамоты. 

В заключение вечера собравшиеся с большим вниманием 
просмотрели два киножурнала о советских спортсменах 
«Школьница из Севастополя» и «Три грации». 

вершинам искусства. Встреча про
ходила в дружеской непринужден
ной обстановке. По просьбе сту
дентов и преподавателей училища 
Леонид Федорович исполнил лю
бимые арии из опер. На этом ре
пертуар народного артиста не ог
раничился. Студенты прослушали 
.а блестящем исполнении Леонида 
Федоровича ряд русских народ
ных, украинских и белорусских 
лесен. Долго аплодировали певцу 
собравшиеся. у 

От имени магнитогорцев, заслу
женный деятель искусств РСФСР, 
главный дирижер и художествен
ный руководитель Государствен
ной хоровой капеллы С. Г. Эйдинов 
поблагодарил артиста и просил 
его приехать с концертом в сле

дующем году. Л. Ф. Бражник охот
но принял это предложение. «Я 
многим обязан родному городу ме
таллургов, которые всегда вдох
новляет меня на создание живых 
образов в песне и музыке», — 
сказал артист. Н . П У Т А Л О В . 

ПЯТНИЦА, 8 октября 
19.00 — новости, 19.10 — кино

фильм «Задумайся об этом», 19.30 
— телевизионная «Доска почета», , 
19.45 — кинофильм «Золото Чу-
котки», 20.05 -»- говорит и показы
вает 0-2, 20.30 — художествен
ный кинофильм «Коротко лето в 
горах», 21.45 — кинофильм «Как 
тебе сможется» 

СУББОТА, 9 октября 
19.00 — новости, 19.10 — кино

журнал «Фитиль», 19.20—коммен
тарии по международным вопро
сам, 19.35 — киножурнал, 19.45— 
передача, посвященная Дню учи
теля, 20.25 — концерт, 21.05 — 
киносборник. 

Редактор В. М. ШУРАЕВ. 

Коллектив отдела, техниче
ского контроля комбината глу
боко скорбит по поводу преж
девременной смерти старейше
го работника отдела 
Ч Е Г О Д А Е В А Давида Кирил
ловича и выражает соболезно
вание родственникам покойно
го. 

Левый берег, ул. Кирова, 97 
(гостиница, 2-й этаж). Телефоны 
3-38-04, 3-31-33..3-47-04, 3-07-98. 
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ОБЩЕПИТОВСКАЯ ВОЛОКИТА 

Внимание! НовЬй стадион 

Сегодня 
и завтра в кино 
К И Н О Т Е А Т Р «МАГНИТ»: «Ал

маз и пепел», «Актер». 
К И Н О Т Е А Т Р им. А. М . ГОРЬ

К О Г О : «Обыкновенное чудо», 
«Великая Отечественная...». 

К И Н О Т Е А Т Р « К О М С О М О Л Е Ц » : 
«Свет далекой звезды» (2 се
рии). 

К И Н О Т Е А Т Р « Д Р У Ж Б А » : «Бок
сер и смерть», «Любовь в Сим-
ле» (2 серии). 

П Р А В О Б Е Р Е Ж Н Ы Й Д В О Р Е Ц 
К У Л Ь Т У Р Ы М Е Т А Л Л У Р Г О В : 
«Музыканты одного полка». 

Л Е В О Б Е Р Е Ж Н Ы Й Д В О Р Е Ц 
К У Л Ь Т У Р Ы М Е Т А Л Л У Р Г О В : 
«Римские каникулы». 

К Л У Б Ж Д Т : «Высота». 


